



## Sonrientes y abrazados: Monreal y Adán Augusto presumen “unión” a un mes de su pleito

Sonrientes y abrazados, así se fotografiaron **Ricardo Monreal** y Adán Augusto López, quienes apenas hace un mes tuvieron fricciones luego de que el político tabasqueño dio a conocer que existen contratos simulados en el Senado que datan de cuando el zacatecano fue su líder.



La “fisura” al interior de la autollamada cuarta transformación escaló en Morena y llegó hasta la presidenta Claudia Sheinbaum, quien tuvo que intervenir y enviar un mensaje a ambos políticos: “El malentendido tiene que resolverse”, dijo el 16 de diciembre.

El pleito comenzó cuando, desde la tribuna del Senado, el legislador Adán Augusto reclamó el recorte al presupuesto de ese órgano legislativo y denunció “negocitos añejos” en la Cámara alta, que datan de la época de Ricardo



Monreal como senador. El hoy líder parlamentario en San Lázaro rechazó los señalamientos.

En ese marco, la presidenta atajó: “Ellos tienen claro lo que significa el movimiento y la transformación. Y este malentendido, digamos, tiene que resolverse y no puede ser un tema de recursos el que lleve a una discusión. Entonces, se va a resolver, hay unidad en el movimiento”.

A un mes de aquél enfrentamiento al interior de la 4T, Monreal publicó en sus redes una fotografía con Adán Augusto, a quien abraza. Ambos sonríen.

El acuse de Adán Augusto

El conflicto inició luego de que la Cámara de Diputados, que controla Monreal, aprobó un recorte de 123 millones de pesos al presupuesto del Senado.

En respuesta, el presidente de la Junta de Coordinación Política (Jucopo) del Senado, Adán Augusto López, dijo que realizarán la rescisión de dos contratos de "negocitos añejos" referentes al mantenimiento de elevadores y administración de archivos.

Durante la discusión en el Pleno, Adán Augusto también afirmó que abrirán dos denuncias por los contratos antes referidos para su investigación, además adelantó que se revisarán tres o cuatro contratos más donde se simulaban servicios al Senado.

"En el anteproyecto de Presupuesto, la titular del Poder Ejecutivo planteó un presupuesto para el Senado de la República del orden de los cinco mil 207 millones de pesos. En la madrugada del día de ayer fue aprobado el presupuesto con un recorte a la previsión original de 123 millones de pesos.

“Desde luego que entendemos que son momentos, como decimos comúnmente, de apretarse el cinturón, de hacer ajustes y de entender que en el presupuesto del Senado debe privilegiarse el gasto social.



“Y hemos iniciado ya el proceso de reducción de dos negocitos ya añejos. Uno es como una empresa a la cual anualmente se le beneficiaba con un poquito más de 60 millones 529 mil pesos para la prestación de la administración de los archivos del Senado de la República. Y no nada más. Iniciamos ya el proceso de rescisión de esos contratos. La empresa se llama Pool Service de México.

“Informo a la Asamblea que hemos iniciado el procedimiento de rescisión de un contrato multianual que importa la cantidad de 90 millones 427 mil 500 pesos a una empresa que se llama Grupo Piaz. Y vamos a presentar las denuncias correspondientes”, detalló.

“Que hagan las denuncias”, responde Monreal

Luego de las declaraciones de Adán Augusto, el presidente de la Junta de Coordinación Política (Jucopo) en la Cámara de Diputados, Ricardo Monreal, respondió afirmando que no hubo reducción de presupuesto al Senado, además que no existen contratos simulados, a lo que retó a que presenten las denuncias pues, dijo, el que nada debe, nada teme.

En un video difundido en sus redes sociales, el diputado morenista afirmó que durante su gestión en el Senado los contratos fueron por licitación pública, además que de todos ellos existen auditorias solicitadas por él mismo por si en el futuro pudieran surgir ese tipo de “perversidades”.

<https://www.proceso.com.mx/nacional/2025/1/17/sonrientes-abrazados-monreal-adan-augusto-presumen-union-un-mes-de-su-pleito-343915.html>